

Bürgerversammlung des 11. Stadtbezirkes am 09 07 25

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Radfahrer, E-Bikes, E-Scooter

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung Milbertshofen-AmHart

Antrag 1 (Radfahrer und jetzt auch die E-Bikes und E-Scooter auf der falschen Seite)

Es geht um das Thema Radfahrer. Ich fahre selber viel mit dem Rad in München. Wenn ein Radweg vorhanden ist, benutze ich immer den Radweg, aber ständig kommt mir jemand auf dem Radweg in der falschen Richtung entgegen und gefährdet mich und andere Radfahrer. Früher waren es nur normale Fahrräder, aber jetzt gibt es vermehrt E-Bikes. Es kommt oft vor, dass ein E-Bike mit hoher Geschwindigkeit auf der falschen Spur auf mich zukommt. Jetzt kommen auch noch die Lieferdienste hinzu wie Uber Eats, Lieferando, Deliveroo, Wolt, Burgerme etc. die ebenfalls auf der falschen Seite unterwegs sind und für die keine Verkehrsregeln gelten. Auch keine Ampeln. Das gleiche habe ich bei den E-Scootern feststellen müssen: In der Regel immer auf der falschen Seite. Dann auch noch oft zu zweit und für sie gilt ebenfalls kein Rotlicht. Dann möchte ich noch an den schweren Unfall vom Samstag, den 21. Juni 2025 hier in Milbertshofen erinnern. Die 27-jährige Radfahrerin fuhr auf der falschen Seite und dann auch noch bei Rotlicht über die Ampel. Die Milbertshofener Straße war nach dem Unfall drei Stunden gesperrt. Ich fordere vermehrt Kontrollen hier in unserem Viertel.